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問　地家室に建設されるこの施

設、町のビジョンは？

答　環境学習・自然体験、休

憩機能を備えた施設として、地

域のファンを増やすために活用

し、地域資源や魅力を住民と共

に探し発信したい。

問　事業は多岐に亘りますが、担当

の農林水産課だけで進めるの？

答　担当課だけではなく、他部署に

も意見を聞き、地域住民を含めて広

い視野で進めたい。

問　維持管理やソフト事業、収支は

大丈夫？

答　維持管理は国と町が案分負担し

ますが、ソフト事業は収益を上げら

れる施設にしていきたい。

海域公園拠点施設をどう活かす？ 町　長

藤本 淨孝町長の

定例会総括

Ｂ＆Ｇ財団の助成金を活用し、海洋センタープールの温水化を！

町　長

民間事業者も含めて具体的な事業を進

めてください。

　第４回定例会では、各会計の補正予算や学校給食費無償化の基金

条例、指定管理施設の管理者指定等について議論を重ね、議案とし

て29件、同意４件、報告１件について、上程した議案はすべて原案

のとおり可決をいただきました。

　また、一般質問では教育やＩＣＴ、医療、町の施設の今後等につ

いて、多くのご提言をいただきました。活発な議会が、町政に活気

をもたらすと考えています。

　実は…住民代表の議員の皆さんから応援していただくと職員はと

ても元気が出ます。

　今後も町政発展のため、活発な議論･ご提言をお願いいたします。
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問　Ｂ＆Ｇ財団は、経年劣化等に

より老朽化した施設の機能保全及

び機能向上を目的とする修繕に対

し助成金による支援を行っていま

す。また、今定例会では、Ｂ＆Ｇ海

洋センタープールの大規模改修に

向けた委託料の補正予算が計上さ

れました。

　これらを機に、当プ

ールの温水化の実現を

検討願います。

答　ご指摘の助成制度の要件を本

町の海洋センターは満たしていま

す。また、ご指摘の補正予算は、

プールの長寿命化を図るためそ

の助成制度を活用した改修を目指

し、計上したものです。

　改修計画を進めるにあたり、長

寿命化を図ることに加え、夏季前

後の機能向上と利用しやすい環境

について、調査・検討してまいり

たい。

交流の場、地域の新たなコミュニティ拠点とし、より広い
エリアの情報発信・体験施設となるよう進めたい。

機能向上と利用しやすい環境を調査・検討したい。

温水化が実現した暁には、

費用対効果の向上等を共に

考えたいと思います。


